

デザイントラックコンテスト

一般から募集、年末まで

【神奈川】萬運輸は、創業60周年記念事業として「デザイントラックコンテスト」を行っており、トラックの車体にプリントするデザインを一般から募集している。12月末まで応募を受け付ける。

同社と物流業界のイメージアップを図るとともに、

採用された作品の広報機会となるデザイントラックを普及させるのが狙い。となるデザイントラックを

年齢、個人、企業、団体、グループなどは問わない。1者2点まで出品可能で、出品料は無料。

同社での選考を経て、入賞作品を決定。グランプリには賞金10万円、金賞に5万円、銀賞に3万円、銅賞は1万円を贈るほか、特別賞も設ける。

作品は、同社整備部門が持つ装置「オートボディープ

可。同社ホームページから応募することができ、A4判横型の白紙用紙にトラックの左右または片側側面のデザインを描き提出する。応募資格については国籍、年齢、個人、企業、団体、グループなどは問わない。1者2点まで出品可能で、出品料は無料。

同社では「デザイントラックが街中を走ることによる」としている。

(吉田英行)

リントー」でトラックにプリントする。同社ではこれまでに34台のトラックに、従業員の子供が描いた絵などをプリントし運行させている。

り、ドライバーが安全運転を意識するため、安全性・品質向上につながる。今後も安全運転への気持ちが一層引き締まるよう、会社一丸となって推進していく」としている。